

Bericht zum Gauturntag 16.03.2025

Rhythmische Sportgymnastik

Im Turngau Main-Rhein gibt es weiterhin nur einen Verein, den TV Ober-Ramstadt, der die Rhythmische Sportgymnastik betreibt. Die Gymnastinnen des Vereins starten auf Gau-, Landes- und bei entsprechender Qualifikation auf Bundesebene.

Der Zulauf an interessierten jungen Mädchen hat im vergangenen Jahr weiterhin merklich angezogen, was sicherlich auch an den international erfolgreichen Sportgymnastinnen mit – insbesondere Darja Varfolomeev als Olympiasiegerin - liegt. Leider sind unsere Kapazitäten in Sachen Trainerinnen und Hallen beschränkt, so dass wir nicht alle Mädchen aufnehmen können und mit Warteliste arbeiten müssen. Weitere Vereine, die RSG in unserem Turngau anbieten würden, wären daher auch aus diesem Grund wünschenswert.

Die Gaumeisterschaften wurden im März 2024 zusammen mit den Turngauen Bergstraße und Odenwald in Heppenheim durchgeführt. Es gingen 21 Gymnastinnen ab 7 Jahren an den Start.

Für die Hessischen Meisterschaften im März konnten sich zwei Gymnastinnen qualifizieren, an den Hessischen Nachwuchsmeisterschaften im Juni nahmen 7 Gymnastinnen teil.

Mit Annett Keller haben wir aktuell eine Kampfrichterin mit A-Brevet, die bei bundesweiten Wettkämpfen für Hessen im Einsatz war. Annett ist außerdem Landesfachwartin RSG im HTV.



Mühlthal, den 26.01.2025